

# Besinnliches zum Advent

Feierabendmusikanten verzaubern knapp 100 Zuhörer

**COLNRADE (msi)** ▪ Besinnliches zum Advent „servierten“ die „Feierabendmusikanten Harpstedt und umzu“ am Samstagabend in der Colnrader Kirche St. Marien. Knapp 100 Besucher genossen die musikalischen Dar-

bietungen, die ein wenig Erholung vom Vorweihnachtsstress versprochen.

Dirigent Karsten Knolle hatte mit seinem Akkordeonorchester ein ruhiges Musikprogramm ausgewählt. Zu hören gab es unter anderem

„Ehre und Preis“, „Halleluja“ und das „Panis angelicum“, bei dem Sylke Buschmann und Knolle gemeinsam sangen. Zum Abschluss spielten die Feierabendmusikanten die beliebte „Weihnachtsfantasie“, eine

Zusammenstellung bekannter Weihnachtslieder.

Das Orchester unterstützt mit dem Konzert die Renovierung der Colnrader Kirchenorgel. Ein Viertel des Erlöses aus dem Eintrittsgeld fließt in die dringend erforderliche Maßnahme.



Weihnachtliches und Besinnliches brachten die „Feierabendmusikanten Harpstedt und umzu“ in der Colnrader Kirche zu Gehör. Foto: Siemer